
■鹿児島県交通安全協会総務部渉外企画室
室長　本村　昭一

鹿児島中央ロータリーでの講話を終
えて
　私は２年程前から各企業の安全大
会や社員研修等で交通事故防止と防
犯講話をしてきましたが、ロータ
リークラブでの講話は初めてでし
た。開会宣言、点鐘・Ｒソング、ピ
アノ演奏と昼食等今までとは雰囲気が違うとの驚き
であり、私なんかの話で大丈夫だろうかと不安に

なっていました。しかし、スライ
ドを映し、話を始めると皆さんが

笑ったり、驚いたりしていただいたことですぐに緊
張も取れて自分のペースで話すことが出来ました。
今の私の仕事は、悲惨な交通事故を１件でも減らす
ことと、会社のトップである皆さんが大事にされて
いる社員・従業員に事故や犯罪を起こさせないよう
にしてもらいたいということです。私の話の中ひと
つでも記憶に残していただいて社員の事故防止や犯
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　鹿児島では桜の花も葉桜へと移ろ
い、花の話題もやっと一息ついたと
ころですが、今年鹿児島の桜の開花
は特に遅く、東北南部と同じ頃の満
開だったそうです。桜前線は、津軽
海峡を渡り、ゴールデンウィーク前
半には札幌に到達し後半にはお花見が楽しめるとい
う予報です。
　いよいよ春の名残とでも言うのでしょうか。立春
から始まった春の季節最後、穀雨という節気になり
ました。４月２０日～５月４日頃までの頃だそうで
す。
　水辺の葭 ( あし ) が芽吹き始める時期、ツンツンと
がった緑の芽が水面から顔を出すさまは、古事記で
は神々の誕生の様子にもたとえられ、水多き「葭原
の中つ国」　（あしはらのなかつくに）日本の晩春の
風景です。
　陸では松の新芽もツンツンと顔を出し景色にみず
みずしい色をそえます。
　植物の大敵である霜が降りなくなり、「夏も近づく
八十八夜」と唱歌にもある通り、茶摘みの季節でも
あります。八十八夜に摘んだ茶葉は長寿の薬と言わ
れて珍重されます。香りやさしく、ほのかに甘みの
ある新茶は体にも心にもしみわたるような気がしま
す。お茶どころ鹿児島のお茶屋さんで早くも、新茶

の販売があちこちで始まりました。
　さて、４月２２日（土）は、地区職業奉仕研修セ
ミナーが鹿児島空港ホテルで１０時から開催されま
した。当クラブからは吉田幹事に出席して頂きまし
た。
　大重ガバナーの、なみなみならぬ「職業に奉仕を」
の理念は、最初から最後まで貫かれたようで、ここ
までやれば「さすがだ」と尊敬申し上げるところです。
　１４時からは鹿児島サザンウィンドＲＣ２０周年
記念講演会、式典、祝賀会が東急レイホテルで開催
され、吉田幹事と私で出席しました。幹事には、朝
からまる１日の、お勤め、改めてお礼を申し上げます。
　ところで、中央ＲＣにゲストやビジターとして来
られた方々からいつも褒められます。
　「このクラブはとても友好的でこれほど居心地の良
いクラブは他にはない。品格が高く、卓話でも雑談
が少ない中に笑いもある、ぜひまた来たい」と。ク
ラブとして嬉しくとても誇りに思う所です。　
　他方、私が思うには外部の行事には意外と出席者
は他クラブと比べて少ない。他クラブからはもっと
多数の会員たちがいつも参加されます。
　任期が残り少なくなった会長の余計な独り言を聞
いて下さい。
「中央ＲＣは、もっと外へどんどん出て行って発信に
注力すべきではないか」　
　本日は以上で終わります。

ゲスト卓話＝ジェスク音楽文化振興会　井上　宝子事務局長
　　　　　　～夏の祭典「霧島国際音楽祭」の魅力～
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四つのテスト　　言行はこれに照らしてから　❶ 真実かどうか　❷ みんなに公平か　❸ 好意と友情を深めるか　❹ みんなのためになるかどうか
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次 回 例 会　平成29年5月15日（月）

4月24日のスマイル  小計 8,000円　2016～2017年度　累計839,284円

●丸山　修君・吉田　健朗君／本日の社会奉仕フォー
ラム本村室長様におかれましては、お忙しい中ご講話
いただきありがとうございます。
●本坊　修君／ベストフレンドで宮崎銀行の星原氏
が出席されています。大坪氏の後任で入会されますの
で宜敷く御願い致します。

●川畑　英樹君／本日は私がボランティアで理事長
をしています「鹿児島県交通安全協会」の本村室長に
卓話をしていただきます。顔はこわいですがやさしい
人です。宜しくお願い致します。
●志賀　啓一君／今年も志學館学園では卒業生・入学
生あわせておよそ２２６１名が新たなステップへと
立ちました。皆さんの輝かしい将来をお祈りするとと
もに、この一ヶ月半出席できなかったことのお詫びを
申し上げて、スマイルします。
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ロータリーソング：「四つのテスト」
職業宣言唱和：7
ゲスト紹介：ベストフレンド＝
　　　　　　宮崎銀行鹿児島営業部　取締役営業部長　星原　一弘様
　　　　　　フォーラムゲスト＝
　　　　　　鹿児島県交通安全協会　総務部渉外企画室　室長　本村　昭一様
会長挨拶：会長　丸山　修君
会務報告：幹事　吉田　健朗君
１）本日の配布 　　
２）次回例会プログラム
　　・5/１（月）クラブ定款に基づき休会
　　・5/８（月）ゲスト卓話＝ジェスク音楽文化振興会
　　　　　　　　　　　　　　井上　宝子事務局長
 　　　　～夏の祭典「霧島国際音楽祭」の魅力～
　　　　　　　　例会終了後　定例理事会開催
　　　　　　　　ラウンドテーブル　18：30～　ごはんのじかん
　　　　　　　　担当：青少年委員会 

出席報告：出席報告 
スマイルボックス：親睦委員会
委員会報告 
３分間情報 
社会奉仕フォーラム
テーマ「防犯と交通安全について」
社会奉仕委員長＝橋元　隆君
フォーラムゲスト＝本村　昭一様
寄付金贈呈

第1852回例会
前々回（4月10日）の補正

57名
57名

35名
41名

70.00%
80.39%

出席報告 会員数 出席数 出席率

罪防止に役立てていただけたら幸いです。また、過
大な寄付を頂き、交通安全協会職員一同感謝すると
ともに、今後の活動に役立たせていただきたいと思

います。私も貴重な体験をさせていただき本当にあ
りがとうございました。鹿児島中央ロータリークラ
ブの益々のご発展を願っております。


